Schön viel Krach in der Bude

KINDERRADIO

Radio-Bären zaubern in Poller Grundschule

Wenn die Bärenbude zu Gast ist, kann ruhig mal der Unterricht pausieren. Gestern war der WDR-Kinderradiokanal Kiraka mit "Bärenbude Klassenzauber" zu Gast in der Gemeinschaftsgrundschule in Poll. Mit dabei: die zwei Bären Johannes und Stachel als Puppentheater und Kinderliedermacher Johannes Stankowski mit seiner Gitarre. 45 Minuten sangen, spielten und zauberten die drei vor über 50 Kindern. Ein Highlight: Bei einer gespielten Heißluftballonfahrt der Bären mussten sich alle im Raum nach links und rechts strecken, um sicher zu landen. Beim "Laut und Leise -Lied" wurde gestampft und geschrien. "Da war schön viel Krach", sagt der 7-jährige Matti. Das Projekt tritt wöchentlich in einer Grundschule innerhalb des Sendegebiets auf und richtet sich an Kinder aus der Vorschule und den ersten beiden Klassen. Die Bären Johannes und Stachel werden von den Autoren Dorothee Schmitz und Heiner Kämmer gesprochen und gespielt. Die Sendung Bärenbude wird seit 2004 täglich vom WDR ausgestrahlt und läuft bei Kiraka von 18.30 bis 19 Uhr. Der acht Jahre alten Emma hat es heute



Animieren zum Mitmachen: Die Bären Johannes und Stachel mit Johann Stankowski.

Foto: Hanan

besonders gut gefallen: "Ich höre das jetzt jeden Tag".